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TORNAVENTO 
STA A GUARDARE ? 

 
 
 
 
 

Invia il tuo parere 
al nostro blog 

http://pdlonate.blogspot.com 
o all’indirizzo e-mail 

futuroperlonate@libero.it 
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OGGI

LA VOCE del PARTITO 
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ATTO DI PROGRAMMAZIONE E DI INDIRIZZO IN MERITO 

ALL ’ACCORDO DI PROGRAMMA RELATIVO ALL ’ INTERVENTO 

DENOMINATO TREPERQUATTRO IN LOCALITÀ TORNAVENTO  
 
Un ordine del giorno di questo tipo, secondo il nostro Sindaco, ha la capacità 
di informare la cittadinanza di Tornavento che qualcosa di importante sta per 
accadere al loro territorio. 
 
Il Consiglio Comunale di venerdì 28 marzo 2008 ha approvato questo punto 
dell’ordine del giorno, con il sostegno dell’intera maggioranza, oltre che del 
Consigliere di minoranza (?) Giovanni Desperati. 
 
Di fatto in questo modo si dà mandato al Sindaco di aprire un tavolo per 
l’accordo di programma, che vedrà coinvolti Provincia, Regione e Parco del 
Ticino, sull’ipotesi di intervento presentata dal privato. 
Sarebbe stato utile, se non necessario, che il Consiglio Comunale 
proponesse dei vincoli da far rispettare, o dei limiti da non superare, come 
ha chiesto il nostro Consigliere Brognara. 
 
Invece la delibera viene approvata riportando come parte integrante e 
sostanziale le tavole presentate dal privato, che riportiamo nella pagina 
successiva, e tace sulle obiezioni poste in Consiglio Comunale. 
 
L’appoggio della maggioranza è stato unanime, nonostante si respirasse 
un’aria di imbarazzo al suo interno, tanto è vero che non abbiamo sentito 
una parola dall’Assessore all’Urbanistica, che sappiamo, ufficiosamente, 
essere contrario all’intervento. Inoltre è stata necessaria una decisa 
esortazione del capogruppo Grandinetti, per “ricordare” ai suoi che quello da 
realizzare è un intervento molto bello (!) 
 
Come mai, mentre siamo nella fase così importante della stesura del PGT, 
tutta questa fretta nel portare in Consiglio questa proposta, presentata al 
Comune solo lo scorso 21 febbraio 2008? 
 
Come mai, nonostante le richieste giunte dall’opposizione, non si è ritenuto 
di organizzare un incontro pubblico a Tornavento? 
Si tratta di timore nel portare all’attenzione della cittadinanza un intervento 
troppo dirompente per essere serenamente sostenuto? 

 
 

Un’immagine vale più di mille parole 
 
 
 
 

 
DOMANI  

COSTRUZIONI  AREA VERDE  

AREA PERTINENZIALE (area 
di manovra, parcheggi, ecc.) 

 


